

## Danza contemporánea en la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



La compañía Peace of Mind en un momento de su actuación en la fábrica de Ercros

Industria y danza no parecen un binomio habitual, sin embargo, este sábado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo se ha convertido en el escenario de la representación del espectáculo de danza contemporánea Kalopsia de la compañía Peace of Mind. El espectáculo ha formado parte de una nueva edición de Sabiñánigo Contemporáneo, un programa bianual dedicado a la difusión de la ciudad como espacio social, económico y cultural.

Entre las actividades del programa de este año ha destacado la participación de 50 personas en una visita guiada a la fábrica de Ercros, de la mano de Luis Gállego, ex director de ésta y gran conocedor de su historia y de su funcionamiento. Tras la visita, en un almacén histórico de la fábrica, las bailarinas de la compañía Peace of Mind han interpretado Kalopsia, una obra que, en palabras de su creador, explica lo cotidiano desde un punto de vista optimista.

La presente edición de Sabiñánigo Contemporáneo se ha centrado en la llegada del tren a la localidad en 1893 y el impulso que ello supuso para el desarrollo industrial; un desarrollo en el que Ercros tuvo y sigue teniendo un papel clave.

Para más información sobre la fábrica de Ercros en Sabiñánigo, haga clic [aquí](#).

Sabiñánigo, 21 de septiembre de 2024